



**Conseil de sécurité**

Distr.  
GENERALE

S/18938  
22 juin 1987  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS/ARABE

---

LETTRE DATEE DU 22 JUIN 1987, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR  
LE REPRESENTANT PERMANENT DU KOWEIT AUPRES DE L'ORGANISATION DES  
NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous communiquer ci-joint le texte d'une lettre qui vous est adressée par S. E. le cheikh Sabah Al Ahmad Al Jaber Al Sabah, Vice-Premier Ministre et Ministre des affaires étrangères du Koweït.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Mohamad A. ABULHASAN

Annexe

Lettre datée du 22 juin 1987, adressée au Secrétaire général par le Vice-Premier Ministre et Ministre des affaires étrangères du Koweït

La gravité de la situation dans cette région importante et critique du monde me pousse à vous écrire pour vous dire combien j'apprécie les efforts que vous déployez en ce moment pour suivre personnellement l'évolution des événements dans le Golfe, alors que se poursuit la guerre entre nos deux voisins : l'Iraq et l'Iran. Je tiens également à rendre hommage au rôle constructif que vous jouez pour donner une issue favorable aux tentatives qui sont faites sur le plan international pour mettre fin à cette guerre tragique. Il ne fait aucun doute que vous appréciez aussi bien que nous le danger que fait courir à notre région, à la paix et à la sécurité internationales la persistance de ce conflit.

Le Koweït s'est efforcé d'améliorer ses relations avec son voisin iranien sans, malheureusement, que sa démarche ait été payée de retour. Bien au contraire, l'Iran a délibérément intensifié ses campagnes de propagande et lancé des menaces directes et répétées contre le Koweït en la personne de ses hauts responsables. Il est par conséquent naturel que, tout comme la communauté internationale, nous prenions ces menaces au sérieux, d'autant plus que l'Iran continue à aggraver le conflit et à harceler les vaisseaux koweïtiens par tous les moyens dont il dispose.

Dans ces conditions, le Koweït attend de la communauté internationale et de ses grandes organisations, en particulier l'Organisation des Nations Unies, qu'elles assument les responsabilités qui leur incombent en vertu de la Charte des Nations Unies, pour que se concrétise notre désir commun d'en finir avec ce dangereux conflit. Il faut que vous preniez l'initiative de rejeter et de dénoncer ces menaces contre le Koweït et exprimiez ainsi votre opposition fondamentale à toute extension de la guerre. Nous avons suivi et continuons à suivre le rapprochement grandissant qui s'opère entre les membres permanents du Conseil de sécurité et autres membres en vue de parvenir à un accord unanime sur le projet de résolution, ce qui serait bienvenu à ce stade alors que tant d'années se sont écoulées depuis le début de cette guerre et que tant de résolutions internationales ont été adoptées sans avoir été appliquées à cause de l'attitude de refus de l'Iran.

Si nous insistons auprès de vous et de la communauté internationale pour que vous rejetiez et condamniez sans réserve les menaces qui s'exercent contre le Koweït, nous n'oublions pas que notre préoccupation et notre aspiration premières sont, avant tout, d'en finir avec cette guerre et toutes ses conséquences. Nous voulons enfin insister sur notre conviction que le problème du transport maritime dans le Golfe, qui mobilise clairement et à juste titre l'attention mondiale, n'est en fait que l'une des conséquences de la guerre et que nous avons le devoir d'unir nos forces pour en finir avec cette guerre elle-même. Je tiens à vous donner une fois encore l'assurance que nous voulons poursuivre notre collaboration et nos consultations avec l'Organisation des Nations Unies que vous représentez, en ce qui concerne cette question importante et urgente.

-----